
Протокол №2

заседания Управляющего Совета школы.

От 26.11.2021 г.
Место проведение: МБОУ Кировская СОШ №2 
Присутствовали: 1 I человек
От Администрации школы: Директор МБОУ Кировская СОШ №2 -  Веретенникова Марина 
Николаевна
Председатель УС -  Бобровская О.С.
От родителей: Зайцева Е.А., Дель Н.И., Лысенко О.М., Давыдова В.А., Дубовицкая Э.А.
От педколлектива: Шуравина М.В., Сидоренко Т.А., Фомина Н.В., Мышкина Н.А..
От ученического коллектива: Гуммель Ю.С. - обучающаяся 10 класса.
Приглашенные: Дерлыш С.Н. - зам. директора по УР МБОУ Кировская СОШ №2;
Отсутствовали: нет

Повестка дня:
1. 1 Предварительные результаты образовательной деятельности за I четверть учебного 
года.
2. Информация о школьном и муниципальном этапе Всероссийской олимпиады 
школьников.
3. Обеспечение санитарных норм и безопасности обучающихся во время пребывания в 
школе. Отчёт о состоянии работы по организации безопасных условий обучения и 
воспитания (Зависимости, БДД, пожарная, антитеррористическая безопасность, Интернет - 
безопасность, санитарные нормы).
4. Отчет директора школы по предварительным итогам финансово-хозяйственной 
деятельности в 2021 году.

1. Слушали:
Заместителя директора МБОУ Кировская СОШ №2 Дерлыш С.Н.
Светлана Николаевна познакомила всех присутствующих с предварительными 
результатами образовательной деятельности за I четверть учебного года 
Решение: результаты образовательной деятельности за I четверть считать 
удовлетворительными.
За- l l  человек 
Против - 0 человек 
Воздержались - 0 человек

2. Слушали:
По второму вопросу слушали Зам. директора по УВР Дерлыш С.Н.., которая 
рассказала о школьном и муниципальном этапе Всероссийской олимпиады 
школьников.
Решение:
Информацию принять к сведению.
З а -11 человек 
Против - 0 человек 
Воздержались - 0 человек



3.Слушали:
Заместителя директора по ВР Климок Е.В., которая рассказала о санитарных нормах и 
безопасности обучающихся во время пребывания в школе. Екатерина Владимировна 
сделала отчёт о состоянии работы по организации безопасных условий обучения и 
воспитания (зависимости, БДД, пожарная, антитеррористическая безопасность, Интернет - 
безопасность, санитарные нормы).
Решение:

1. Работу в данном направлении считать удовлетворительной.
За -11 человек Против - О 
человек Воздержались - О 
человек.

4.Слушали:

По четвертому вопросу выступила директор школы Веретенникова М.Н.., которая сделала 
отчёт по предварительным итогам финансово-хозяйственной деятельности в 2021 году.

Решение:

Работу в данном направлении считать удовлетворительной.

За -11 человек Против - 0 
человек Воздержались - 0 
человек

Председатель У(

Секретарь:

Бобровская О.С.

Дель Н.И.


